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1 ATA no05 - POSSE DE MEMBROS E

2 ELEI9AO DA MESA DTRETORA DO

S COMITE DAS BACIAS

4 HIDROGRAFICAS DOS RIOS SANTO

5 ANTONIO E SANTA TEREZA

6

7 Aos trinta dias do m6s de novembro de 2017, ds nove horas, no plen6rio da CAmara

a Municipal de Gurupi-TO, realizou-se a posse de membros e eleigio da mesa diretora

g do Comit6 das Bacias Hidrogr6ficas dos Rios Santo Ant6nio e Santa Tereza. A

10 Assembleia foi aberta pela equipe de cerimonial da Assessoria de Comunicagio da

11 UnirG que deu as boas-vindas aos presentes e relatou o objetivo da reuniSo bem

t2 como os municipios participantes que sao Alvorada, Cariri, Figueir6polis, Ja0 do

13 Tocantins, Peixe, Sucupira, Talism6 e Gurupi. Convidou a professora Nelita

74 Gongalves Faria de Bessa (UnirG), atual diretora interina do Comit6, que deu as

1s boas-vindas aos presentes e fala da importAncia do Comit6 de Bacias que 6 criado e

16 instituido no Ambito da Politica Estadual de Recursos Hidricos para discussSo e

17 debates com o ente p0blico nas esferas nacional, estadual e municipal para

18 promogSo dos desenvolvimentos das regiOes discutindo a questdo hidrica do

19 Tocantins que j6 6 bastante critica. A assessoria de comunicagio da UnirG chama

20 para a composigao da mesa as autoridades e o representante da Secretaria de Meio

21 Ambiente do Estado, o subsecret6rio Fdrbio L6lis, o representante da prefeitura

22 Municipal de Gurupi, Ant6nio Carlos, a Reitora do Centro Universitiirio UnirG Lady

23 sakay, o Presidente da UnirG Thiago Benfica e a professora e Membro do comite
24 Maria cristina Bueno representando a UFT/campus de Gurupi, o Diretor do lnstituto

25 Federal do Tocantins Marcelo Terra, a Coordenadora do Naturatins/Unidade Gurupi,

26 Eliana Magalhaes e o Diretor de planejamento e Gestao de Recursos Hidricos -

27 SEMARH Aldo Ararljo de Azevedo. passou a fala para o diretor do lFTo de Gurupi,

28 Marcelo Terra que cumprimenta a mesa e diz que pretende colaborar e entende que

29 trabalhar com os recursos hidricos 6 necessidade urgente e deseja sucesso a este
30 comit6. Ap6s, a professora Maria cristina Bueno, representante da UFT, diz que jd 6
31 parceira da UnirG com a criagao do comite e canaliza os esforgos dos estudos para

32 trabalharem junto ao comit6. segue a palavra com o presidente Thiago Benfica que

33 agradece a presenga e o esforgo da professora Nelita, fala do comite e sua
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importdncia na resolugSo de problemas dos recursos hidricos e deseja que esse
trabalho tenha sucesso. Segue a palavra para a reitora da UnirG Lady Sakay que
destaca o trabalho do Sr. Aldo e ressalta o compromisso da UnirG com esse
trabalho relatando a necessidade da jungao com a sociedade e usudrios para que o
trabalho venha produzir conhecimento e desenvolvimento para garantir o uso

adequado e sustent6vel dos recursos hidricos. Ainda, o chefe de gabinete, Antonio

Carlos Barbazia, representando a Prefeitura Municipal de Gurupi, cumprimenta a

mesa e demais presentes, ressalta a oportunidade de conhecer a realidade da

situagSo das 6guas do Tocantins atrav6s de ag6es do Naturatins e a importancia da

criagSo do Comit6 para instituir as politicas p0blicas na drea dos recursos hldricos.

Com a palavra o subsecretdrio Fdbio L6lis, representante da Secretaria de Meio
Ambiente e Recursos Hldricos do Tocantins, que cumprimentou a mesa e os
presentes e acrescentou a importdncia de minimizar os problemas dos recursos

hidricos que 6 um situagSo que deve ser vista e entendida para solugdo dos
problemas e que o comit6 composto por oito municipios tem como debater os

desafios da questSo hidrica jd instalados, destacando a questio das nascentes

como prioridade, al6m de relatar os programas de recuperagSo de nascentes em

bacias do Tocantins e o trabalho desenvolvido pelo Diretor de Recursos Hldricos sr.

Aldo Azevedo. Destacou ainda a participagSo ativa do Governador Marcelo Miranda

na questdo hidrica do estado, onde irdo, em 2018 implantar novas barraginhas

finalizando apoio aos trabalhos deste comit6. Por fim, 6 repassada a palavra a Aldo

Azevedo, Diretor de Recursos Hfdricos que agradeceu a mesa e diz que tudo isso 6
posslvel devido a parceria para criagSo do Comite de Bacias, destacando a

responsabilidade dos tr6s segmentos que s5o o poder p0blico, sociedade civil

organizada e usudrios de 5gua. Destacou ainda que esta politica transfere a

responsabilidade do uso dos recursos hfdricos ao comit6 de bacias que fazem este

papel de maneira volunt5ria e coloca a secretaria a disposigio para essa missdo de

zelar e garantir o uso racional dos recursos hldricos, reforgando ainda o

compromisso do governo do estado atrav6s da secretaria de meio ambiente e
recursos hidricos. Desfaz-se a mesa e passa para a entrega do termo de posse de

membros do Comit6. Tomaram posse os representantes, com divulgagSo da relagao

final dos membros empossados sendo para o poder p0blico: Secretaria do Meio

Ambiente e Recursos Hldricos, o Naturatins, a Prefeitura de Figueir6polis, Prefeitura
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67 Municipal de Sucupira, Prefeitura Municipal de Gurupi) Prefeitura Municipal de Cariri,

68 Prefeitura Municipal de Ja0 do Tocantins.

6e sociedade civil: (UFT Gurupi) (Titular), , Fundagdo e Centro Universit6rio UnirG

7o Gurupi (Titular), IFTO Campus de Gurupi (Titular), AssociagSo de Produtores Rurais

71. do Projeto Assentamento Fortaleza I (Suplente);; Associagdo dos Produtores Rurais

72 do Assentamento 56o Jos6 I (Peixe) (Suplente); Associagio Santa Luzia do

73 Assentamento P.A Volta do Rio (Ja0) (Titular); Sindicato dos Trabalhadores Rurais

74 de Ja( do Tocantins (Suplente); Associagio Estrela Guia do P.A Renascer

7s (Figueiropolis) (Titular); AssociagSo Comunitdria dos Pequenos Produtores Rurais do

76 Assentamento Santa Rita (Cariri) (Suplente), Sindicato Rural dos Trabalhadores

77 (Figueiropolis) (Titular). Ndo estavam presentes com justificativa a comiss6o

78 eleitoral: AssociagSo dos Pequenos Produtores Rurais do Assentamento PA

7e Coimbra (Cariri) (Suplente), Associagio Anjos da Selva-Grupo Raiz da Terra

80 (Talismi) (Suplente) e Sindicato Rural de Figueiropolis (Titular); e para os usu{rios
81 de igua: Jaime Xavier de Oliveira (Teto Telhas/Gurupi) (Titular), ATS (Suplente),

82 Sandroney Gomes da Rocha (Fazenda Pequizeiro/Figueiropolis) (Titular), Jos6

83 Alexandre Salmazo (Abastecimento industrial/Alvorada) (Suplente); Raimundo

84 Rodrigues de Matos (Piscicultura/Gurupi) (Suplente). Nio estavam presentes com

8s justificativa d comissdo eleitoral: Afonso Martins da Silva (Titular), Olinto Ant6nio

86 Rotta (Extragio mineral/Peixe) (Suplente); Ciro Procopio J0nior

87 (Agropecu6ria/Sucupira) (Titular); Denis Lacerda (BRK Ambiental Saneatins)

88 (Titular), Luiz Sacardo (Suplente). Foi passada a palavra para apresentagSo das

89 chapas para candidatura e diretoria do Comite onde iniciou com a fala de Asafe

90 Santa BSrbara (representante da Prefeitura Municipal de Gurupi) segmento Poder

91 ptiblico, Vanderlei Bravim (BRK Ambiental) segmento usu6rios de 69ua e Maria

92 Cristina (UFT) segmento sociedade civil organizada, que colocaram a disposigSo de

93 compartilhar seus conhecimentos t6cnicos para o comit6. Solicitou-se a votagSo e

94 conclulda com 17 votos dos membros presentes do Comit6. Foi, entio, eleita e dado

95 posse pelo Conselho Estadual de Recursos Hldricos a diretoria do Comitd de Bacias

96 Hidrogrdfica dos Rios Santo Antonio e Santa Tereza d chapa 0nica da Presidente

97 Asafe Santa B6rbara (representante da Prefeitura Municipal de Gurupi) do segmento

s8 Poder ptblico, o vice presidente Vanderlei Bravim (BRK Ambiental) do segmento

99 usudrios de Sgua e a secret6ria executiva Maria Cristina Bueno Coelho (UFT) do
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1oo segmento sociedade civil organizada. A comissSo eleitoral informou que o

101 procedimento de escolha dos membros realizada dia 23 bem como posse dos

toz membros e eleigSo do dia 30 ocorreu conforme o edital empossando os membros

103 conforme deliberagSo da comissio eleitoral bem como existe um regimento do

104 Comit6 e que o procedimento inicial do Comit6 6 viabilizagdo do Plano de Bacias.

1os Foi dado publicidade ao Oflcio do lnstituto Adamo, sem n0mero do dia 23 referente a

106 sua exclusSo enquanto membro do Comit6 bem como lidas as motivag6es. N6o

ro7 havendo mais nada a tratar, eu, Mir6ia Aparecida Bezerra Pereira, secretaria desta

108 reuniSo, lavrei a presente ata, a qual dato e assino juntamente com os demais

109 presentes.

110 Gurupi-TO, aos trinta dias do m6s de novembro de 2017.
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